




＜意見＞ 

・参加者の声を聞かせてほしい。  

・一度視察させてください。  

・各保育園に備えられた子育て支援センターの利用者が早期入所により、利用

が少なくなっていると聞いています。関連があれば知りたい。  

・南砺市の保育園の職員にもゆとりある保育方法を伝えてくださるようお願い

します。  

・ファニーズキッチンもとてもこまやかな配慮が行き届いたレストランです。

南砺の自慢の「めぐみ」です。  

・同じ地区だけでなく他地域から受け入れることがすばらしい。  

・もっと多くの人に活動を知ってもらい、広がるといいと思いました。必要と

する親子はたくさんいると思いました。  

・各地にもあるといいなと思いました。  


